

「一歩前に」



令和3年10月29日（金）
文責 校長 田尻 透

都市駅伝大会が終了しました。

- 今月22日（金）に、本渡運動公園陸上競技場にて第58回天草郡市中学校駅伝競走大会（男子）及び第35回同大会（女子）が、（少し肌寒い）晴天の中、開催されました。
- 今年は、通常の本渡、五和コースで駅伝大会が開催されるものと思っていましたが、8月の豪雨の影響でコースの一部道路が使用できず、残念ながら昨年に引き続き、競技場トラックで区間ごとにレースを行い合計タイムで順位を決定することになりました。
- 駅伝の醍醐味であるタスキリレーはないものの、前走者の汗が染みこんだタスキに思いを込め、心のタスキを全員で繋ぎ、女子は目標としていた2連覇、男子も2年振りの準優勝を飾ることが出来ました。
- 本校は、陸上部がないため、他の部活動から選抜された精鋭が、濱本監督、梅北先生、増田先生の指導の下、保護者の協力、他部活動の理解を得ながら、限られた時間の中でこれまで練習を重ねてきました。
- 県大会は、11月12日（金）に熊本県民総合運動公園特設コースにて開催されます。県大会になるとレベルが格段に上がります。大会当日まで体力、気力を充実させながら、女子は昨年6位、男子は23位でしたので、昨年以上の成績を残そうと決意を新たにしています。応援をよろしくお願い致します。

合唱コンクールを開催しました。

- 今月7日（木）の5、6時間目に、本校多目的ホールにて校内合唱コンクールを開催しました。

- 今年も新型コロナウイルス感染症の影響で、通常のコンクールは開催できませんでしたが、同学年のみ多目的ホールで聴き、他学年の歌はリモートで聴くこととしました。



（最優秀賞の3年2組の男声）

- 審査の結果、金賞5クラス、銀賞2クラス、銅賞1クラスで、最優秀賞は3年2組、最優秀指揮者賞が岡田日和さん（3-2）、最優秀伴奏者賞は田中彩絵さん（1-3）が受賞しました。本当に素晴らしい歌声でした。ありがとうございました。

- 各クラスの歌声は、本校HPに載せておりますので、2ヶ月の期間限定ですが、是非お聴き下さい（JASRAC許諾済み）。

研究発表会も終了しました。

- 本校は、昨年から2年間にわたり「学校体育」の県指定等を受け、研究を深めて参りました。その研究発表会を今月13日（水）に開催することができました。
- 当日は、コロナの影響で郡外からの参加は少なかったものの、たくさんの方々にご参加いただき、授業を3本、その後授業研究会並びに全体会を行い、本校の取組を披露することができました。
- 参加者からは高（好）評価を頂き、職員一同ほっとしているところです。特に、生徒、職員が学校として取り組んでいる、「学校力の高まりが見えた」とのお言葉もいただき感激しています。
- この研究については課題も見えてきました。その課題解決のために、研究発表後も効果が高い取組については継続していくと考えています。大変お世話になりました。